
第 1737 回例会 

7 月 30 日 №5 

 

●姉妹クラブ 

 龍仁ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 3600 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 インターアクトクラブ 

                                     
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
         
 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
             

    会 長 

7 月も晦日を迎えました。今月は 5 回の例会 
を開催しましたが、あっと言う間に 1 ヶ月が過 
ぎようとしています。この 1 ヶ月、何をしたか？ 
と言うと、特にこれと言って無く、チョット慌 
ててしまいますが、確かに 1 ヶ月が過ぎた事実 
を思えば、1/12 ヶ月通過で、ホッとするところ 
があり、何とも複雑な気分です。 
本日はクラブフォーラムを行います。議題は 

ご承知の通りですが、私自身、初めての内容で 
少々困惑しており、多くの会員皆様からご意見 
を拝聴させて頂ければと思います。宜しくお願 
いします。 
 尚、今後の日程は 8 月 20 日例会後の定例理事 
会で、本日のフォーラムでの意見を参考に協議 
 

 

 

               
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
瀬戸 裕昭 

させて頂き、最終的には臨時総会にて決定とい 
う運びになるかと思います。また、例会プログ 
ラム変更もあろうかと思いますが、ご理解の程、 
宜しくお願い致します。 
 話は変わりますが、先週の例会時、神田会員 
より「入会候補者」の情報を頂きました。職業 
分類は弁護士ということで、佐々木敏尚会員に 
お願いしてアプローチをかけて頂きました。 

幸先の良いお話と思い、期待大で連絡を待っ 
ていましたが結果は不発でした。ですが、候補 
者リストには載せよう思います。 
 やはり問題点は「年会費」と「出席」の 2 点 
です。年会費は「高い」と言えば高いですが、 
費用対効果を考えれば・・どうなのでしょう？ 
 

相模原中ロータリークラブ 

会 長 瀬戸 裕昭  幹 事 豊岡 淳 

 



 
 

個人的には、決して高額とは決め付けられないと 
思っていますが・・。     

一方の「出席」に関しては、前回の例会で出席 
報告の際に「100％」の発表がありました。さす 
がに嬉しいもので、「今年度初」的な喜びがあっ 
たのは確かです。私も先輩方々から「ロータリー 
は出席が重要」と教えられ、確かに重要だと今は 
思っています。 
ただ、これから入会される方々にとっては、か 

なりハードルが高く見えて、その辺のギャップを 
何とか出来ないものだろうかと考えます。皆様も 
入会しやすいクラブについて考えてみては、いか 
がでしょうか。 
 来月 8 月は「会員増強及び拡大月間」です。今 
年度は是が非でも増強あるのみです。机上の空論 
にならぬよう、まずは今までの情報を基に、会長 
・幹事で行動に移して行きたいと思います。    

 

   職業ショートスピーチ 

江成 利夫会員 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
      

 

私の職業分類は商業部門で「石油製品・燃料」 

となっており、会社名は株式会社ニイヤです。 

昭和 41年 7月に法人化しました。それまでは、 

ニイヤ肥料店として肥料等を売っていましたが、 

今は全く扱っておらず、ガスや灯油が中心です。 

     私は平成 12年 4月に「相模原調理師専門学校」 

からニイヤに移りました。その時は 52才でした。 

2年間、この仕事を経験しながら、燃料関係を扱 

うには国家資格が必要なため、一生懸命勉強して、 

平成 14年に設備士、15年に販売主任の国家試験 

 

 

 

に合格しました。 

 現在の営業品目は、LPガス、灯油、配管工事、 

システムキッチン、システムバス等で、仕事内容 

はガスボンベの配送委託や検針・集金などです。 

 尚、最近はガスのブローカーが良く周っている 

ようですので、お気をつけ下さい。最初はかなり 

安い値段でも、2～3カ月経つと値上げしていき 

ます。最後に、災害に強いプロパンガスです！ 

（概要にて掲載） 

 

＜委員会報告＞ （概要にて掲載） 

○社会奉仕委員会－西島委員長 

 回覧しておりますが、8月 3日（土）16:30～ 

奉仕事業「陽光園・夕涼み会」があります。子供 

たちの笑顔を楽しみに、ぜひ参加して頂ければと 

思います。宜しくお願い致します。 

また先日 24日に開催された「社会奉仕セミナ 

ー」に出席してきました。基調講演では、神奈川 

県安全防災局の方よりお話があり、災害対策につ 

いて、かなり参考になる資料も貰いました。興味 

のある方にはコピーをお渡ししますので、言って 

下さい。 

○Ｒ情報委員会－永保委員長 

 先日、日程が迫っておりましたので、情報集会 

のご案内を急遽、送付させて頂きました。今年度 

は入会年度により、Ａ・Ｂの 2グループに分けま 

した。8/１日はＡグループ、8日はＢグループで、 

場所は両方とも「木曽路」にて行います。 

ご都合が悪い方は、ＡかＢのどちらかにご出席を 

お願い致します。 

 

 

                （詳細は紙面上、略にて） 

 

 

 

        

 

 

 

 

 
 



            

 

 
 

●中村 昌治君（相模原グリーンＲＣ） 
 久し振りに伺いました。宜しくお願いします。 

     また「大船渡のサンマ直送便」のチラシをお持 
     ちしました。お申込み頂ければ、幸いです。 

●瀬戸会長、豊岡幹事 
①本日の職業ショートスピーチの江成さん、楽し 

     みにしています。 
②本日のクラブフォーラムでは、皆様の屈託の無 

     い意見をお待ちしています。 
●田後 隆二会員 

     先週の入会記念日祝を今日、戴きました。あり 
     がとうございます。これからも休みがちですが、 
     頑張って出席します。 

●神田 達治会員 
①江成さん、ショートスピーチ楽しみです。 
②暑中お見舞申し上げます。 

    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
●江成 利夫会員 
 今日は大変暑いですね。皆さんも身体に気をつ 
 けて下さい。 
●金沢 邦光会員 
 先週土曜日、屋形船を貸し切りで、“隅田川花 
 火大会”に行きました。結果は、ご存知の通り 
 です！ ﾄﾎﾎ・・・ 
●最住 悦子会員 
 職業ショートスピーチの江成さん、宜しくお願 
 いします。 
●菊地 啓之会員 

先週、シロギス釣りに行ってまいりました。 
いろいろな魚が釣れ、一日楽しく過ごしてきま 
した。また、次回も計画します。 

●西島 満会員 
 奉仕事業「陽光園・夕涼み会」が 8 月 3 日に、 
 行われます。ぜひ、皆さんご参加下さい。 
      本日のスマイル額 １２，０００円 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



          
 
   報告事項 

１．第２７８０地区ガバナー事務所より 

①米山奨学セミナー＆カウンセラー会議開催の 

ご案内 

     米山月間に先立ち、下記にて開催致します。今 

年度クラブ米山委員長、カウンセラー（世話ク 

ラブのみ）のご出席をよろしくお願い致します。 

日時：8月 31日（土）14:00～17:00 場所：藤 

沢産業センター 返信締切：8月 19 日 

②2014～15 年度財団補助金管理セミナー開催の 

お知らせ 

     8月と 2月に開催致します。補助金申請を希望 

されるクラブは、会長エレクト及び次年度財団 

委員長・奉仕プロジェクト委員長、補助金資金 

会計責任者の内、2名以上のご出席をお願い致 

します。尚、予定しているプロジェクト内容も 

簡単にご記入下さい。 返信締切：8月 24日 

 次年度補助金申請は 12月 1日～15 日となって 

おります。 

 

 

 

    ＜釣り同好会＞ 

       ７月２６日 シロギス釣り 

      「葉山あずる港／与兵衛丸にて」 

       天候も曇り空の一日で暑くも 

なく、大型のキスも釣れて、 

大変楽しい一日でした。 

皆さん大漁でした！ 

 
 
 
     

 

      

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3 

相模原商工会館３Ｆ 

TEL 042-758-5750 FAX 042-758-1605 

●例会場 中国料理「敦煌酒楼」 

〒２５２－０２３1 相模原市中央区相模原 3-8-22 

TEL 042-750-5188 FAX 042-756-6559 

●E-mail: rotary@tbg.t-com.ne.jp 

 

 

例会プログラム 

８月 ６日→７日（水）移動例会 

     「千曲川 RC合同例会・バーベキュー」 

  １３日例会取止め 

  ２０日「財団セミナー報告」 

       担当：横溝Ｒ財団委員長 

      定例理事役員会 

例会記録 

点  鐘  １２時３０分 

場  所  「敦煌酒楼」 

司  会   丸子 勝基ＳＡＡ 

斉  唱  ロータリーソング 

「それでこそロータリー」 

  ソングリーダー 最住 悦子会員 

ビジター  中村 昌治君（相模原グリーン） 

出席報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●例会日 毎週火曜日 12:30～13:30 

●編 集（親睦活動委員会）  

委員長   菊地 啓之 

副委員長  竹田  繁 

委 員  中里和男、佐々木裕、老沼秀夫、阿部 毅 

西島 満、最住悦子、田後隆二 

  http://www.sagamiharanaka-rc.jp/ 

会 員 出席（出席対象 20名） 事前メイク者 

２９名 ２２名 １名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率 

２名 ９２．０％ １００％ 

mailto:rotary@tbg.t-com.ne.jp
http://www.sagamiharanaka-rc.jp/

